
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “C. CASTELLER”
Scuola dell’Infanzia, Primaria e Secondaria di primo grado

Viale Panizza, 4 - 31038 - Paese (TV)
Tel. 0422.959057 - Fax 0422.959459 - Codice Fiscale 94131860267

e-mail: tvic868002@istruzione.it ; PEC: tvic868002@pec.istruzione.it ; sito: www.icpaese.org

All’Albo on line dell’Istituto

 Oggetto: pubblicazione estratto del verbale n.9 del Consiglio di istituto a.s. 2022/2023

IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

VISTO l’art. 43 del D. Lgs 16 aprile 1994 n. 297 

VISTO l’art. 13 della C.M. 16 aprile 1975, n. 105 

DISPONE 
la pubblicazione all’albo on line di questa istituzione scolastica dell’estratto del 

VERBALE N. 9 a. s. 2022-2023 

SEDUTA DEL 10 Luglio 2023 

Il giorno 10 Luglio 2023  alle ore 18.00 si è riunito il Consiglio d’Istituto (convocazione Prot. N. 0014975 del 

03/07/2023) c/o Aula Magna della Scuola Secondaria di Paese e via meet si è discusso il seguente ordine del 

giorno:

1. Approvazione verbale n. 8 della seduta del 27/06/2023.

2. Decreti radiazione residui attivi.

3. Decreti radiazione residui passivi.

4. Variazioni del Programma annuale 2023.

5. Relazione di verifica di attuazione del Programma annuale 2023.

6. Donazione del comitato genitori di Castagnole per il progetto teatro Natale 2023.

7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico.

PRESENTI: PETTENA’ ALESSANDRO Dirigente Scolastico,PICCOLO Daniela Genitore Primaria 

Castagnol,, ZAMBON Alessandra Genitore Secondaria Paese, GHELLER Serena Genitore Primaria 

Treforni, BOSCOLO Mattia Genitore Primaria Padernello, BADO Alice Genitore Primaria Pravato, 

MATTAROLLO Michela Genitore Primaria Pravato, PAGOTTO Alessia Genitore Primaria Padernello, 

CAVALIERI Emanuela Docente Primaria Padernello, CALLEGARI Erika Docente Primaria Pravato, 

CECCONELLO Elena Docente Primaria Treforni, TRONCHIN Francesca Docente Primaria Postioma, 

SCOTTON Antonella Docente Primaria Pravato, CONSELVAN Barbara Docente Secondaria Paese, 

MAMMANA Raffaella Docente Secondaria Paese, ADDESSO Marisa Personale ATA Secondaria Paese, 
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BASEGGIO Luca Genitore Primaria Postioma, MALTESE Carmelo Docente Secondaria Paese, TARSI 

MARCO Direttore Servizi Generali Amministrativi

ASSENTI GIUSTIFICATI: LEO Stefano Personale ATA Secondaria Paese

SEGRETARIO VERBALIZZANTE: Docente Emanuela Cavalieri

PRESIDENTE: PICCOLO Daniela Genitore Primaria Castagnole

1. Approvazione verbale n. 8 della seduta del 27/06/2023

[OMISSIS…]

DELIBERA N. 61

Il Consiglio Approva a maggioranza il verbale della seduta precedente, con tre astenuti.

 

2.Decreti radiazione residui attivi.

Il Dirigente invita alla votazione poiché, nella seduta del Consiglio di Istituto del 27/06/2023, erano già stati

illustrati tutti i documenti caricati nella cartella drive dal DSGA.

[OMISSIS...]

DELIBERA N. 62

Approvato all’unanimità: 18/18 favorevoli

3. Terzo Punto:  Decreti radiazione residui passivi.

Il DSGA comunica di aver caricato, in aggiunta alla documentazione già presentata nel precedente 

Consiglio di Istituto, un solo documento denominato “Relazione residui passivi Axera”

[ OMISSIS …]

DELIBERA N. 63

Approvato all’unanimità: 18/18 favorevoli

4. Quarto Punto: Variazioni del Programma annuale 2023.
[ OMISSIS …]

DELIBERA N.64

Approvato all’unanimità: 18/18 favorevoli

5. Quinto Punto:  Relazione di verifica di attuazione del Programma annuale 2023.

Il professor Maltese chiede delle delucidazioni in merito al punto cinque rispetto alle entrate ed uscite dei

fondi destinati ai campionati studenteschi.  Il DSGA interviene spiegando che le variazioni in essere sono

relative al fatto che il finanziamento dei giochi non arriva tutto insieme perché la somma viene data in due

trance: un primo acconto che arriva prima dell’inizio delle attività ed un saldo del 70 % circa che viene

corrisposto solo dopo che la scuola fornisce la rendicontazione finale. 

[ OMISSIS …]
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DELIBERA N.65

Approvato all’unanimità: 18/18 favorevoli

6. Sesto Punto: Donazione del comitato genitori di Castagnole per il progetto teatro Natale 2023

Il Dirigente comunica che, a seguito di un incontro con la docente referente del plesso di Castagnole, Marta

Leonarduzzi, è stato compreso meglio il progetto teatro.

[ OMISSIS …]

Il problema più grande nasce dal fatto che l’esperto di teatro dovrebbe svolge le sue attività durante l’orario

scolastico: al momento tale procedura non è possibile in quanto, per tale concessione, andrebbe modificato

sia il piano dell’Offerta Formativa che il Curricolo d’Istituto. Ciò è sicuramente fattibile, ma i tempi per le

modifiche non consentono che il progetto venga realizzato a Dicembre 2023, come richiesto dai genitori e

dai docenti di Castagnole. Inoltre, anche tutti gli altri plessi vorrebbero attivarsi in tal senso e il Dirigente

comunica di essere ben favorevole a tali iniziative altamente formative, ma che è necessario darsi del tempo

per realizzare il tutto in maniera regolare e trasparente. La docente Cecconello chiede se, nel momento in

cui si potesse modificare il curricolo d’Istituto e il PTOF ed il progetto teatro entrasse ufficialmente nelle

documentazioni dell’Istituto, il progetto potrebbe restare facoltativo per i plessi oppure essere obbligatorio e

in che misura poi i bambini iscritti in quei plessi sarebbero coinvolti, essendo un progetto a pagamento. Il

Dirigente afferma che sicuramente il progetto teatro resterà facoltativo per i plessi e che bisognerà ragionare

e  studiare  bene  le  modalità  di  partecipazione  delle  classi,  degli  alunni  al  progetto  stesso.  La  docente

Cavalieri interviene nella discussione con una precisazione in merito a quanto affermato nel precedente

Consiglio: gli interventi della stessa e della collega Cecconello non erano rivolti alla bocciatura del progetto

della collega Leonarduzzi, che entrambe trovano interessante, convolgente e altamente valido e formativo,

ma una riflessione sulla possibilità che tutti i plessi possano realizzare evidenti simili, possibilità che in

passato è stata negata. Pertanto non è mai stato detto che il progetto doveva essere bocciato, come invece è

arrivato ai genitori ed alla collega con la quale è seguito un confronto ed un chiarimento diretto, ma una

volontà di apertura a più realtà.  

[ OMISSIS …]

La docente Cavalieri chiede, proprio rispetto all’affermazione della signora Zambon, se il Comitato genitori

di Castagnole ha pensato di finanziare eventuale cifra aggiuntiva. Il presidente Piccolo comunica che il

comitato  ed  il  direttivo  di  Castagnole  sono  disposti  ad  aumentare  la  cifra  purché  il  progetto  possa

realizzarsi.  Chiede  poi  una  modifica  alla  votazione:  accettare  la  donazione,  slegandola  dalla  data  di

realizzazione, dato che i problemi principali sono legati alle tempistiche e non alla qualità del progetto

stesso, ed attendere nuova donazione aggiuntiva. Il DSGA afferma che tale modifica è impossibile poiché la

donazione deve essere unica e che bisogna rendicontare al 31/12 tutto ciò che viene accolto. 

[ OMISSIS …]

Dunque il Presidente chiede di votare per rifiutare o meno la donazione in vista del fatto che il progetto

teatro  è  solo  “rimandato”  all’anno  scolastico  successivo,  dopo  l’aggiornamento  delle  documentazioni

d’Istituto. 

[ OMISSIS …]
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DELIBERA N.66

PRESENTI CON DIRITTO DI VOTO: 18   FAVOREVOLI:0  CONTRARI:13 ASTENUTI:5

La donazione per l’anno 2023 è respinta a maggioranza.

7. Settimo Punto:  Comunicazioni del Dirigente Scolastico.

[ OMISSIS …]

per Padernello sarà presentato il nuovo progetto con Mondo Delfino, e bisognerà attivare il tempo integrato 

nonostante si sappia della possibilità di attivare anche dei laboratori opzionali con i fonid PNRR: questo per

dare maggiore stabilità organizzativa ai genitori, non avendo ancora un piano di applicazione per i fondi 

PNRR .  Per Porcellengo sarà l’ultimo anno che il Comune eroga i fondi per il servizio post scuola gratuito 

con la Comunica, anche perché gli iscritti sono solo 15. Da prossimo anno si penserà come attivare 

qualcosa sempre con i fondi PNRR.  Anche per la scuola dell’Infanzia “Il Giuggiolo” è prevista la partenza 

del servizio post scuola con Mondo Delfino.

[ OMISSIS …]

Il Dirigente comunica inoltre che, grazie alla donazione dell’azienda Galdi per la scuola secondaria di 

Paese, verrà costruita una tettoia esterna all’edificio per poter creare un’aula all’aperto. La spesa prevista 

per la realizzazione è di circa 6000 euro più iva.

[ OMISSIS …] 

Si richiede inoltre da parte dei genitori una circolare con il calendario scolastico, così come fanno l’anno 

precedente, che possa giungere alle famiglie e consentire una più adeguata organizzazione.

Il Ds afferma che sono previsti due comunicati, uno per la primaria ed uno per la secondaria, con tutti gli 

orari dell’Istituto e che verranno inoltrati ai genitori in due battute: a fine luglio ed a inizio settembre.

[ OMISSIS …] 

Si chiede da parte dei genitori inoltre di poter aggiornare sul sito gli orari della Segreteria poiché risulta nel 

periodo estivo chiusa durante i pomeriggi: viene immediatamente aggiornata la pagina del sito e dato 

comunicato scritto anche sui social. Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle 

19.15 

PRESIDENTE

Daniela Piccolo

SEGRETARIO VERBALIZZANTE

Emanuela Cavalieri
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